



Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 16. März 2010

Vorlagen-Nr. 09-F-01-0058

Jubiläum der Städtepartnerschaft mit Ocotal
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 12.06.2009 -

Beschluss Nr. 0019

1. Der mdl. Bericht von Herrn Marbod Rossmeissl (Verein Nueva Nicaragua e. V.) wird zur Kenntnis genommen:
 - In diesem Jahr wird nicht nur das 20-jährige Jubiläum mit Ocotal gefeiert, sondern es stehen noch andere Feierlichkeiten an, z. B. 10 Kinder- und Jugendbibliothek, 3 Jahre Kinder- und Jugendzirkus.
 - Im Moment werden in Ocotal vom Verein Nueva Nicaragua Projekte mit einem Umfang von 450.000 bis 500.000 € bewegt.
 - Im Sommer 2010 findet eine Bürgerreise nach Ocotal statt
 - Mit Bedauern wurde aufgenommen, dass Herr Oberbürgermeister Dr. Müller Ocotal 2010 nicht besuchen wird, obwohl dies vorab angekündigt war.
 - Von Seiten der Partnerstadt Ocotal wird zum 20-jährigen Jubiläum kein Besuch in Wiesbaden erfolgen, da dies durch den Verein finanziert werden müsste, dafür aber keine Mittel vorhanden sind.
2. Der Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion hat durch den Bericht von Herrn Rossmeissl seine Erledigung gefunden.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .03.2010

Spallek
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .03.2010

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .03.2010

Dezernat I/10
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister